

Ils se sont mobilisés pour le Téléthon 2021

Le 4 décembre dernier, la commune s'est mobilisée, comme cela se faisait il y a de nombreuses années, pour cette œuvre magnifique de générosité et d'espoir. Malheureusement, dame météo n'a pas voulu participer à cet élan charitable organisé par la commune.

Lors d'une première réunion préparatoire, il fut demandé aux associations de définir ce qu'elles étaient en mesure d'organiser avec le concours matériel et financier de la commune. Heureusement, la salle polyvalente permit à la MJC et au comité des fêtes d'assurer le « soutien de l'homme », aux parents des élèves de déployer leur collection des jeux anciens d'adresse, au Tennis-Club le matin d'organiser deux petits matchs amicaux,



Les dames du club Agility à l'œuvre.

le premier celui des deux maires, l'ancien et le nouveau et celui du plus jeune joueur du club avec le plus ancien. Et l'après-midi une démonstration de tennis en fauteuil roulant, pas facile, ainsi que des services en mesurant la vi-

tesse de la balle.

Les dames du club Agility offrant leur savoir-faire. Les activités extérieures n'ayant pas grand succès... Bravo tout de même à tous, participants comme organisateurs.

01-132-34

132

34

14/12/2021

×